



Schweizer Kühe vor dem Berliner Hauptbahnhof - Zukunftsweisend? Foto: hlb

Ohne Gentechnik lautet die neue Qualitätsstrategie der Schweiz

Veröffentlicht am: 04.03.2011

In der neu verfassten Charta zur Qualitätsstrategie der Schweizer Land- und Ernährungswirtschaft wird auf gentechnikfreie Produktion gesetzt. Wie das Schweizer Bundesamt für Landwirtschaft (BLW) gestern mitteilte, wolle man somit Marktchancen nutzen und auf die Wünsche der Schweizer Konsumenten eingehen. Die Schweiz soll international eine führende Rolle in der umwelt- und tiergerechten Produktion von sicheren Lebensmitteln einnehmen.

Links zu diesem Artikel

- [Schweizerbauer: Ohne Gentech aber mit Tourismus-Logo in die Zukunft](#)